

El Telecable sigue sumando

HOCKEY PATINES

El conjunto gijonés resolvió en los últimos minutos un encuentro con el que se asegura la segunda plaza

L. M.

GIJÓN. El Telecable sumó tres bajados puntos en Mata Jove ante el Coruña en un partido que las locales resolvieron en los últimos minutos y que les sirve para asegurarse la segunda plaza de la Ok Liga Iberdrola. Los primeros minutos del partido transcurrían sin un claro dominador del juego. Tras varios acercamientos de

TELECABLE 4 CORUÑA 3

Telecable: Fernanda Hidalgo, Sara Lolo (1), Nuria Almeida, Judith Coblián y María Igualada -e.l.- Sara Rocés (3), Ana Catarina y Angy Fernández.

Coruña: Verónica Caretta, Beatriz Gaete (1), Alba Garrote, Lucía Paz y Anna Bullo (1) -e.l.- Cristina Diz, Fernanda Muñoz (1) y Mår Franci.

Goles: 0-1: min. 7, Anna Bullo. 1-1: min. 9, Sara Lolo. 2-1: min. 25, Sara Rocés. 2-2: min. 41, Fernanda Muñoz. 2-3: min. 41, Beatriz Gaete. 3-3: min. 47, Sara Rocés. 4-3: min. 47, Sara Rocés.

Árbitro: Oriol Pérez. No mostró tarjetas.

unas y otras, llegaba el primer gol de las gallegas al recoger Anna Bullo un rechace al borde del área

y lanzar un arrastre a media vuelta muy ajustado al palo. El Telecable daba un paso adelante, presionando más en la salida de bola de sus rivales. No obstante, el gol llegaba gracias a una internada de Ana Catarina, que se iba con una finta de su marca y asistía a Sara Lolo, la cual batía a Verónica Caretta para devolver la igualdad al marcador. Después, Sara Rocés ponía por delante a las gijonesas antes del descanso.

La segunda mitad comenzaba con el Telecable más enchufado, realizando posesiones largas e incisivas, mientras que al conjunto gallego le costaba enlazar jugadas de ataque, sostenidas atrás por su portera. A falta de unos 12 minutos, Fernanda Muñoz se iba



Sara Rocés, ante la portera Verónica Caretta. J. M. PARDO

de su marca y anotaba el gol de la igualada. Medio minuto después, otro contragolpe era finalizado en gol por Beatriz Gaete para adelantar a su equipo. A falta de poco más de tres minutos para el final, Sara Rocés, primero, transformaba un penalti y, en la juga-

da siguiente, anotaba un nuevo gol para volver a poner por delante al conjunto de Natasha Lee.

Por otra parte, Nuno Canelas se despedirá hoy de su afición como entrenador del Telecable de la OK Bronze, ya que pasará a ocupar otras labores en el club.

El Grupo y el Alimerka Oviedo B dan el golpe en semifinales

BALONCESTO

Gijoneses y ovetenses se juegan hoy el título de Primera Nacional Masculina y el ascenso a Liga EBA

ALFONSO ALONSO

GIJÓN. El Real Grupo de Cultura Covadonga y el Alimerka Oviedo Baloncesto B se verán hoy (12.30 horas) las caras en las instalaciones grupistas en la final de la Primera División Nacional Masculina y Fase de Ascenso a Liga EBA. Lo harán con su condición de finalistas bajo el brazo, después de deshacerse de sus rivales en las semifinales disputadas en la tarde de ayer. Los grupistas, en un partido en el que supieron administrar bien su ventaja, se impusieron 76-57 a un peleón Alecar Skoda Atlético, mientras los ovetenses se impusieron al CB Navia La

Magaya en un final no apto para cardíacos, que no definió su signo hasta la última acción (74-70).

En la primera semifinal, los anfitriones pronto se hicieron con el control del partido, mandando 23-17 en el primer cuarto. La diferencia se mantuvo entre los ocho o diez puntos durante muchos minutos de choque (49-39, al descanso), entrando en el último cuarto aún con una diferencia de un dígito (60-51). Vendían cara su piel los avilesinos, que se aferraban a la lucha por el partido, pero, sin embargo, en los últimos minutos perdían fuelle y el aro se les hacía pequeño ante un Grupo que no bajaría la intensidad hasta el final, ampliando la diferencia en los últimos minutos hasta un resultado un tanto engañoso (76-57) para lo que fue el partido y con el tridente Zorroza, Moro y Noguero como figuras destacadas liderando el ataque gijonés.

Mayor emoción tuvo la segunda semifinal, que enfrentaba al Ali-



El grupista Alfredo Fernández bota ante dos rivales. J. M. PARDO

merka Oviedo Baloncesto B y a CB Navia La Magaya, que no se decidió hasta la última acción, después de un choque en que los ovetenses dominaron por la mínima durante muchos minutos. Con empate a 69 se entraba en el último minuto, precisamente el instante en el que Marcos Bartolomé dejaba dentro su bomba (71-69). Yardo recortaba desde el tiro libre siendo replicado igualmente des-

de la línea de personal por Jorge Arias (72-70). Tuvo bola el CB Navia para empatar o ganar, pero un forzado lanzamiento de Peif no vio aro, languideciendo unas opciones navegables que se esfumarían por completo cuando el jugador carbayón, Álex Miranda, anotó los dos tiros libres que ejecutó después de recibir una falta rápida y que cerraban el partido (74-70).

Una magistral Rebeca Díaz catapulta al Fodeba

A. ALONSO. Meritoria victoria la conseguida por el MG Cyasa Fodeba en su feudo ante el Hypersa Peleteiro Santiago (72-62). Dos equipos de nivel muy parejo que pronto evidenciaron ese equilibrio de prestaciones en su juego. Desde el inicio del partido las diferencias fueron mínimas, si bien casi siempre favorables a las chicas de Charly Díaz. Por encima del resto de actuaciones individuales, una estelar Rebeca Díaz dominó el partido a su antojo, siendo con sus lanzamientos y entradas a canasta totalmente imparable para sus rivales. La alero gijonesa se fue hasta los 31 puntos y fue fundamental en el tirón que dio el equipo gijonés en el último cuarto hacia la victoria.

Por su parte, el otro conjunto de la ciudad en la categoría, el Real Grupo de Cultura Covadonga, juega en la tarde de hoy (16 horas, Real Grupo de Cultura Covadonga) frente al CB Arxil Mafari Café.

EN BREVE

VOLEY PLAYA

El Circuito Asturiano se estrena en Luanco

L. M. El Circuito Asturiano de Voley Playa, organizado por el club Costa Norte con la colaboración de la Federación Asturiana de Voleibol, se estrenó ayer con nota en la playa de Luanco. Más de 150

parejas tomaron parte en la primera prueba de esta competición, que se moverá por parte de la geografía asturiana. En categoría sénior masculina, Carrera y Menéndez fueron los ganadores tras imponerse en la final a Guinazú y Blanco. En sénior femenino, las vencedoras fueron Andrzejewska y Celis, seguidas por Blanco y Elizaga.



Dos de las parejas, en plena competición en Luanco. e. c.

NATACIÓN

Doblete de Griffin McKean en el Santa Olaya

E. A. Griffin McKean se proclamó ganador del XLIX Trofeo Alberto Balbín y el XLIII Memorial Alfonso Moral. El americano nadador del Club Natación Santa Olaya hizo doblete. En el primero, en categoría femenina, la ganadora Carlota San Martín (C. N. Cuencas Mineras) y, en el segundo, la olayista Carlota Torrontegui.